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第１０回定例委員会会議録 

教 育 長 ）  開会宣言 

教 育 長 ）  会議成立の宣言 

教 育 長 ）  会議録署名委員の指名（河盛委員） 

教 育 長 ）  日程に入る前に、ご報告させていただきます。 

         木村雅史教育委員の任期満了に伴い、去る８月２９日に開か

れました定例市議会で議会の同意を得て、森川太一郎氏を教育

委員に選任いたしました。 

         任期は令和４年１０月２日から令和８年１０月１日までです。

４年間どうぞよろしくお願いいたします。 

         それでは、新教育委員の森川委員、ご挨拶をお願いいたしま

す。 

（委員あいさつ） 

教 育 長 ）  次に、各部課長の紹介を行います。 

（部課長 紹介） 

教 育 長 ）  ここでお諮りいたします。 

         報告第８号「第３３回富田砕花賞受賞者及び受賞作の決定に

ついて」は、意思形成過程と位置付くものですので、非公開で

行いたいと思いますが、御異議ございませんか。 

              <異議なしの声> 

         御異議なしと認め、そのように決定いたします。 

教 育 長 ）  ただいまから非公開で審議いたします。 

              <非公開審議> 

教 育 長 ）  それでは、審議に入ります。 
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日程第１、報告第８号「第３３回富田砕花賞受賞者及び受賞

作の決定について」を議題とします。 

提案説明を求めます。 

生涯学習課長）    〈議案資料に基づき概略説明〉 

教 育 長 ）  説明が終わりました。質疑はございませんか。 

         本市にとって、また兵庫県にとっても富田砕花さんは各学校

の校歌をたくさん作られています。宮川小学校もそうですか。 

生涯学習課長）  そうです。 

教 育 長 ）  兵庫県出身の方ではないですが、「兵庫県文化の父」と称

されゆかりの深い方です。 

         市内に住んでおられた家があります。その家は、以前は谷崎

潤一郎が住んでおられて、今は、富田砕花旧居として毎日では

ないですが市民に開放しています。開館日は何曜日でしたか。 

生涯学習課長）  水曜日と日曜日です。 

教 育 長 ）  富田砕花賞を続けてきていることは高く評価されているも

のです。 

河 盛 委 員 ）  神戸新聞の後援を頂くという提案を採用していただきまし

て、ありがとうございました。 

         昨年も聞いたかもしれませんが、過去に何かの賞を受けてい

ても応募できるのでしょうか。 

生涯学習課長）  過去に受賞されたことがおありになるかという条件などは特

にございませんので、御応募いただくことは可能でございます。 

河 盛 委 員 ）  これも聞いたかもしれませんが、賞金などはありましたか。 

生涯学習課長）  副賞といたしまして３０万円をお渡ししております。 

河 盛 委 員 ）  そういうことも書いていただいたほうがいいです。 
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教 育 長 ）  次回から記載をお願いします。 

生涯学習課長）  はい。 

教 育 長 ）  ３０万円は結構高額ですか。 

社会教育部長）  市の賞としては、ほかと同じぐらいです。 

教 育 長 ）  市としては、これとは異なりますが、副賞を贈呈している

ものに谷崎潤一郎賞があります。 

生涯学習課長）  クリスタルのトロフィーを贈呈しています。 

教 育 長 ）  今年は１０月２０日に贈呈式があり、本来市長、そして部

長が出ているのですが、今年は市長が他の公務がある関係で、

私が代わりに受賞者の吉本ばななさんに贈呈します。 

  他に質疑はございませんか。 

         無いようですので、これをもって質疑を打ち切ります。 

それでは、報告第８号「第３３回富田砕花賞受賞者及び受賞

作の決定について」の報告を受けたものといたします。 

教 育 長 ）  非公開での審議は終了いたしましたので、これより公開い

たします。 

              <非公開審議 終了> 

教 育 長 ）  閉会宣言 


